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Sitzung Ortschaftsrat Durlach, 17. Oktober 2018 
 
 
 

 Ratsangelegenheiten 
 per E-Mail z. Ktn. und mit der Bitte um Einstellung in das Rathaus-Info-Netz.  

 
 
TOP 1: Jahresgespräch mit dem Stadtplanungsamt 
 
Das Stadtplanungsamt informiert über folgende Themen: 

- Sport und Freizeitcampus „Untere Hub“, 
- Baugebiet „Oberer Säuterich“, 
- Hanggebiet Durlach, Bereich E,  
- Basler-Tor-Straße 77, Pflegeheim „Haus am Turmberg“, 
- Kindertagesstätte Bergwaldstraße, 
- Gestaltungssatzung Altstadt Durlach, 
- Sanierungsgebiet Durlach Aue, 
- Stadteingang Durlach, 
- Bahnhofsvorplatz, 
- P & R Anlage am Bahnhof Durlach, 
- City-Route Durlach, 
- Fahrradverbindung Rußweg, 
- Umbau Rittnertstraße, 

Studienprojekte: 
- Unten am Grötzinger Weg, 
- Badener Str. 9a und b 
- und Stadteingang Durlach. 

 
Das Gremium nimmt hiervon Kenntnis. 
 
TOP 2: Abteilungsbericht Jugend und Soziales 
 
Der Ortschaftsrat Durlach nimmt von den Ausführungen Kenntnis.  
    
TOP 3:  Informationen des Gartenbauamtes 

- Kinderspielplatz Pfaffstraße 
 - Spielweg Ellmendinger Straße 
 
Die Vorsitzende (Ortsvorsteherin Alexandra Ries) informiert darüber, dass ein Bür-
ger- und Anwohnertreffen zum Thema Kinderspielplatz Pfaffstraße stattgefunden habe. 
Die Wünsche und Anregungen der Bürger werden nun in die Planung mitaufgenom-
men. Danach werde diese dem Ortschaftsrat vorgestellt.  
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Das Gremium nimmt die Ausführungen des Gartenbauamtes zum Kinderspielplatz Ell-
mendinger Straße zur Kenntnis.  
 
TOP 4: Untersuchung einer möglichen Verkehrsanbindung des Verkehrs 

aus Durlach zum geplanten Sport- und Freizeitpark Untere Hub 
über die Pforzheimer Straße 

 Antrag der FDP-OR-Fraktion, eingegangen am: 16.08.2018 
 
Hierzu gibt es keine Anmerkungen. 
 
TOP 5:  Zufahrt zur Wertstoff-Station in Durlach 
 Antrag der CDU-OR-Fraktion, eingegangen am: 20.08.2018 
 
Die CDU-OR-Fraktion findet die Stellungnahme positiv. 
 
TOP 6: Verkehrsberuhigte Bereiche in Durlach 
 Anfrage der CDU-OR-Fraktion, eingegangen am: 07.08.2018 
 
Hierzu gibt es keine Anmerkungen.  
 
TOP 7: Wie ist die Ausstattung der Durlacher Schulen im Rahmen der Digi
  talisierung? 
  Anfrage der FDP-OR-Fraktion, eingegangen am: 16.08.2018 
 
Hierzu gibt es keine Anmerkungen. 
 
 


